

jueves 29 de julio de 2021

La CETI analiza nuevas fórmulas para potenciar las acciones culturales en La Laguna

La Comisión celebra un encuentro telemático para abordar la situación del sector debido a la crisis sanitaria y diseñar una línea de acción que permita su impulso en el municipio



La Comisión Especial Técnica Informativa (CETI) del Ayuntamiento de La Laguna ha puesto sobre la mesa en la reunión de este miércoles una batería de acciones para impulsar la cultura en el municipio, sobre todo teniendo en cuenta la situación tan delicada que está viviendo el sector a consecuencia de las limitaciones de la crisis sanitaria. El concejal en funciones de esta área, Badel Albelo, destacó la buena sintonía entre las personas participantes en el encuentro para “sumar ideas y propuestas con el fin de seguir fomentando las iniciativas de esta índole en nuestra ciudad”.

“La lección más importante de la pandemia es que, a pesar de la erosión provocada, hay campos de oportunidad que tienen que ver siempre con la creación de comunidad y el respeto a los derechos culturales de las comunidades e individuos. También ha quedado claro que, aunque queda mucho trabajo por hacer, La Laguna ha sido referencia durante este periodo tan difícil”, afirmó Badel Albelo.

En el encuentro, celebrado de manera telemática como medida de prevención frente al covid-19, también intervinieron el músico Moisés Domínguez, quien se encargó de ofrecer una ponencia centrada en la cultura; el concejal de Educación, Juventud y Desarrollo Local, José Juan Gavilán; y los ediles Elsa Ávila (representante del Partido Popular), Juan Antonio Molina (de Ciudadanos) y Atteneri Falero (de Coalición Canaria).

El Ayuntamiento, en el pleno de mayo de 2020, aprobó crear la CETI para abordar de forma integral las estrategias a llevar a cabo en La Laguna en este periodo de crisis sanitaria. Compuesto por todas las organizaciones políticas con presencia en la Corporación y la participación de técnicos, expertos y representantes de entidades sociales y económicas más representativas de cada ámbito, este órgano celebra reuniones monográficas para aunar las posturas y análisis desde las diversas realidades existentes en el municipio.